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Высшая квалификационная коллегия судей РФ рекомендовала претендентов на должности
зампредов федеральных судов общей юрисдикции.

Первой была рассмотрена кандидатура Павла Васильева, подавшего заявление на должность
зампреда ВС Чувашской Республики. Его стаж работы по юридической профессии составляет
более 30 лет, а в должности судьи — более 20 лет. С 2016 года Васильев является зампредом
данного суда.

— Вы оспаривали постановления о привлечении вас к административной ответственности
(за нарушение ПДД — Прим. ред.)? — поинтересовались члены ВККС.

— Некоторые я оспаривал, некоторые, ввиду того, что они своевременно не доходили до меня,
не оспаривал. Потому что я автомобилем не управляю, навыков не имею, хотя автомобиль
числится на мне, а постоянно управляет моя супруга, — ответил кандидат.

— А в связи с чем вы оспаривали, и оплачивался ли штраф по данным правонарушениям?
— спросили члены квалифколлегии.

— Видеофиксации оспаривались. Все штрафы уплачены, неуплаченных штрафов нет, —
утвердительно ответил Васильев.

— То есть вы и оспаривали, и уплачивали штрафы одновременно? — уточнили члены ВККС.

— Оплачивала жена. После того как обжалования удовлетворялись, протокол составлялся
на супругу, — объяснил кандидат.

В итоге первый зампред Верховного суда РФ Петр Серков одобрил кандидатуру Васильева.
Члены квалифколлегии также поддержали данного претендента.

Затем было рассмотрено заявление судьи с 28-летним стажем Александра Зиновьева,
претендующего на должность зампреда суда Чукотского автономного округа.

Члены ВККС поинтересовались, почему кандидат ранее отзывал свое заявление на эту же
должность. Зиновьев пояснил, что в первый раз он недостаточно внимательно отнесся
к заполнению документов, поэтому, чтобы не получить отказ в назначении по формальным
основаниям, отозвал заявление и решил подготовить все более тщательно и качественно.

— По какой причине земельный участок и дом не были зарегистрированы в налоговой
инспекции, и вами какие-то меры сейчас приняты? — перешли члены ВККС к стандартным
вопросам о недвижимости.

— Ну, это не мой косяк, это недоработка органов регистрации и налоговой службы, — ответил
кандидат и рассказал, что приобрел недвижимость в декабре 2020 года, но органы Росреестра,
которые должны были сообщить информацию о сделках в ФНС, по какой-то причине
не сделали этого. В ноябре 2021 года, когда пришло время платить налоги, Зиновьев
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не обнаружил в своем личном кабинете сведений о доме и участке. Тогда претендент подал
заявление об этом в налоговую инспекцию по месту жительства, а не получив какой-либо
реакции, пришел туда лично. Однако кандидата направили в налоговую инспекцию по месту
приобретения недвижимости, и уже оттуда ему пришел ответ о постановке недвижимости
на налоговый учет и благодарственное письмо за содействие.

После таких подробных объяснений Серков поддержал кандидатуру Зиновьева. Члены ВККС
согласились с его позицией.

Также квалифколлегия рассмотрела заявление бывшего сотрудника прокуратуры Виталия
Тыняного, который уже 10 лет работает судьей, претендующего на должность зампреда
Новосибирского областного суда.

У членов ВККС возник вопрос, зачем при наличии служебного жилья кандидат арендовал еще
одну квартиру в том же городе. Тыняный пояснил, что на тот момент он работал в здании суда,
которое находилось очень далеко от предоставленной квартиры, а транспортная доступность
была плохая, поэтому он за свой счет снимал другое жилье. Однако сейчас ситуация
улучшилась и он переехал в служебную квартиру, закончил свой рассказ на позитивной ноте
претендент.

Серков поддержал кандидатуру Тыняного. Члены ВККС также проголосовали за.

Следом были рассмотрены еще два заявления. Людмила Удалова, которая работает
по юридической профессии более 20 лет, из которых в качестве судьи — 12 лет, претендовала
на должность зампреда ВС Республики Саха (Якутия). А Анатолий Ковалев, имеющий стаж
работы по юридической профессии 27 лет, а в должности судьи — 21 год, — на должность
зампреда суда Ханты-Мансийского автономного округа — Югры.

Оба кандидата получили поддержку Серкова и были одобрены членами ВККС.

Сообщение «Это не мой косяк». ВККС оценила потенциальных зампредов крупных
федеральных судов появились сначала на legal.report.

https://legal.report/eto-ne-moj-kosyak-vkks-oczenila-potenczialnyh-zampredov-krupnyh-federalnyh-sudov/
https://legal.report/eto-ne-moj-kosyak-vkks-oczenila-potenczialnyh-zampredov-krupnyh-federalnyh-sudov/
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